



Heidenheim, 13.11.2018

Mitgliederbrief

Liebe Mitglieder und Freunde,

wieder neigt sich das Jahr dem Ende zu und wir blicken auf ein ereignisreiches Schuljahr zurück. Zuallererst möchten wir uns für Ihre finanzielle und aktive Unterstützung des Freundeskreises und somit der Kinder der Ostschule sehr herzlich bedanken.

Auch im vergangenen Jahr war der Freundeskreis in vielen Bereichen aktiv. So gab es tatkräftige Mithilfe beim Verteilen der Startnummern beim Stadtlaf und einen Eisverkauf zur Erfrischung der jungen Sportler bei den Bundesjugendspielen. Der alljährliche Crashkurs zum Reifenwechsel am Fahrrad für die 4.Klässler konnte ebenfalls wieder stattfinden. Traditionell wurden bei der Nikolaussöckchen-Aktion wieder die Socken der Kinder mit Leckereien gefüllt. Zudem wurden Besuche im grünen Klassenzimmer unterstützt.



Speziell für die 4.Klässler wurde dieses Jahr erneut der Käpseleskurs zur Vorbereitung auf das Gymnasium in Mathe und Deutsch angeboten. Zum Abschluss der Grundschulzeit gab es für alle Kinder der 4. Klasse einen Eisgutschein.

Als diesjähriges Highlight wurde gemeinsam mit dem Team von percussion+m aus Kassel zum ersten Mal an der Ostschule ein Drum Circle veranstaltet. In zwei Gruppen mit je ca. 100 Schülerinnen und Schülern entstand durch Trommeln und Variation von Tempo und Dynamik ein gemeinsamer und ganz besonderer Rhythmus. Es war toll zu sehen, wie begeistert die Kinder getrommelt haben und alle zu einer Einheit geworden sind.



Zum neuen Schuljahr wurden in guter alter Tradition die neuen Schüler und ihre Eltern in der Ostschule begrüßt. Alle wichtigen Informationen und Neuheiten rund um die Arbeit des Freundeskreises finden Sie auf unserer Homepage.

www.freundeskreis-ostschule.de



Wir freuen uns auf ein neues spannendes Jahr mit vielen großartigen Aktionen und hoffen weiterhin auf Ihre Unterstützung!

Ihr Freundeskreis-Team:

Ulli Stoltz, Kristine Thomasz, Ulrike Meyer-Ludwig und Stefanie Gerstenlauer